



POINT COVID19

COMPTE RENDU de l'audio conférence du 3 avril

Audio conférence informelle CHSCT/OS avec la direction à 16H

Un message avec une liste de questions et de demandes de notre section a été adressée le matin même au directeur. Nous avons obtenu une réponse pour chacune.

PLAN SANITAIRE

CGT : Combien de cas avérés ou déclarés COVID 19 à ce jour ?

Direction : 33 agents sont à ce jour déclarés ou suspectés COVID, un agent a été hospitalisé deux jours puis est sorti et va mieux. **Nous sommes à -7**, c'est une bonne nouvelle même si nous restons prudents et attentifs aux prochains jours/semaines. Nous espérons bien sûr que cette baisse va se poursuivre.

La mise en place d'équipes très réduites (2 à 5 personnes) en présentiel que nous réclamions et qui a été appliquée rapidement dans notre direction depuis la décision du 24 mars permet certainement de limiter le processus de contagion, associé aux mesures de désinfection des sites entiers et de protection des agents que nous avons systématiquement demandés.

Nous restons vigilants afin que les mesures les plus protectrices soient appliquées.

Nous avons bien sûr une pensée pour nos collègues actuellement malades, et leur souhaitons à tous un bon et prompt rétablissement.

CGT : Nous avons interrogé la direction si de nouveaux cas étaient signalés, quant à la poursuite de la procédure de fermeture des sites jusqu'au nettoyage des locaux. Cette question n'était donc ce jour pas d'actualité.

Néanmoins, la direction a confirmé que les sites d'Arpajon, Massy et Palaiseau PCR/SPL précédemment signalés sont à ce jour désinfectés.

CGT : Suites du signalement du SIE de Palaiseau annoncé en audio le 27 mars ?

Direction : Pas de suite car le signalement n'a pas été confirmé.

CGT : Combien d'agents en ASA « médical » et en ASA « contacts » quatorzaine ?

Direction : 165 agents sont en ASA « médical » et 23 en quatorzaine

CGT : Pourquoi la quatorzaine n'est-elle pas prolongée à 22 jours puisque le délai de contagiosité est aujourd'hui porté à 22 jours (voire 25 dans les médias) ?

Médecine de prévention (MDP) : le médecin a apporté des informations techniques scientifiques (difficilement appréhendables lors de l'audio par des non initiés), justifiant la validité de la quatorzaine.

Direction : Il est convenu qu'un message expliquant ce sujet soit mis sur le site Ulysse 91 dans les prochains jours.

CGT : Des masques et plexiglas ont-ils été livrés en Essonne ? (commencé au plan national dans 70 directions). A qui sont-ils ou seront-ils distribués ?

Direction : Des masques ont été livrés en direction. Les agents de la BIL et de la CID qui sont très exposés sont prioritaires. Le reste est pour l'instant stocké. Il sera destiné à l'accueil en temps voulu.

Pour les plexiglas, la direction n'a pas encore été approvisionnée. Elle a fait remonter ses besoins et va questionner la centrale sur les délais de livraison.

CGT : Demande de rappel aux CDS du délai de traitement du courrier après 24H (consigne DG).

Direction : Ce délai de traitement sera rappelé lors de l'audio hebdomadaire avec les CDS.

EVOLUTION du PCA

CGT : Combien d'agents sont en mission prioritaire en présentiel ?

Direction : 164 sur 330 en PCA

CGT : La direction a-t-elle connaissance du nombre d'agents qui sont en PCA présentiel et qui sont contraints de prendre les transports en commun ? Demande qu'ils soient mis prioritairement en télétravail.

Direction : Il n'est pas possible actuellement de recenser le nombre d'agents qui prennent les transports en commun. La direction privilégie le déploiement des ordinateurs portables (en nombre encore limité) pour les télétravailleurs qui sont en capacité d'accomplir une mission prioritaire dans ce cadre de travail. Le seul motif de prendre les transports en commun ne peut être érigé en principe de priorité au télétravail, car ils sont très peu fréquentés. Ces agents peuvent travailler sur un site à proximité de leur domicile, certains pouvant y aller à pied. Enfin qu'ils peuvent décaler leur journée de travail.

CGT : Nous avons insisté sur le fait que cela concerne très peu d'agents, une majorité en PCA présentiel utilisant des moyens de déplacement individuels. Il pourrait être examiné au cas par cas la possibilité de télétravail, et à minima que ces agents puissent systématiquement travailler sur un site à proximité de leur domicile, ce qui n'est pas le cas pour tous actuellement.

Nous demandons donc à la direction de considérer avec attention cette demande qui est réalisable compte tenu du peu d'agents concernés.

*Depuis l'audio conférence, nous avons également été informés par les autorités que **le port du masque était à présent recommandé pour tous** (et pas seulement les malades). Des masques pourraient également leur être donnés parce que ces agents sont aussi plus exposés, les transports en commun étant de plus en plus fréquentés par des salariés qui sont aujourd'hui rappelés par les entreprises.*

CGT : Combien de télétravailleurs en PCA ?

Direction : 110 sur 273 télétravailleurs

CGT : Evolution du PCA en Essonne, quels nouveaux services et agents seront sollicités, sur quelles missions prioritaires ?

Direction : Le PCA va évoluer avec la mise en œuvre de la campagne IR. Davantage d'agents participeront à cette mission des SIP devenus prioritaires. L'appropriation de la note de campagne est un préalable qui nécessitera une e-formation pour les vérificateurs en charge du traitement des e-contacts.

Autres questions et informations par la Direction

La direction :

- informe que les évolutions Webmail permettront d'y habilitier davantage d'agents la semaine prochaine, et donc l'accès à Ulysse 91 (messages du directeur et autres infos)
- avoir été informée de difficultés de nettoyage sur certains sites comme le 75 Rue Féray à Corbeil : les agents de nettoyage trouvant porte close. Les numéros de téléphone des CDS seront communiqués à la société, permettant de régler ce sujet rapidement.

LA CGT demande que tous les moyens soient déployés en terme de masques de protection pour tous les agents, comme le recommandent aujourd'hui les autorités.

Prochaine conférence téléphonique CHSCT/OS mardi 7 avril à 14h